

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Phabaran

Angkatan dikala
ngan BB.

Wedana Tangerang

Telah diangkat djadi wedana Tangerang, regentschap dan residentie Betawi. Raden Djoewarso, sekarang mantri politie le klasse di res. Betawi.

Assistent wedana di res. Betawi

Diangkat djadi assistent wedana 2de klasse di res. Betawi Soeta amarta, sekarang mantri politie le klasse di res. Betawi.

Assistent wedana di res. Priangan

Diangkat djadi assistent wedana 2e klasse di res. Priangan Ito Alatas Soeradiredja, sekarang mantri politie le klasse di res. Cheribon.

Menjiksa kepala
negeri

Dari Padang dikawatkan kepada Aneta, bahwa pengadilan disana telah meriksa perkara seorang Boemipoetra Marah Pakan jang di dakwa soedah menjiksa Kepala Negeri (Negerihoofd) dengan dipikir lebih doelo.

Pengadilan mendjatoehkan doe tahoen hoekoeman pendjara.

Cristelijk onderwijs
Congres

bertempat di Bandoeng

Dikabarkan kepada kita, bahwa nanti tg 11 dan 12 April depan ini Christelijk Onderwijs Congres akan diadakan di Bandoeng.

Congres ini adalah congrès jang ke II.

Rapat rapat itoe akan dilangsungkan di Gereformeerde Kerk di Van Deventeweg.

Poeder Sakit kepala TJAP MATJAN TIDA MASOEK W-LIJST

Soedah dipreksa oleh Dienst der Volksgezondheid tiada mengandoeng bahan obat jang keras!

Sekalian Toko-toko Obat dan Waroeng waroeng disegala tempat boleh djoel zonder licentie!

Obat Poeder Sakit Kepala Tjap Matjan kaloearen Eng Aun Tong ada sematjam obat jang paling mandjoer boeat semboehken segala roepa sakit kepala, sakit gigi dan sakit koeping dan soedah termashoer diseleroeh doenia. Siapa jang dapat sakit kepala, sesoedah minoem 1 poeder Tjap Matjan liwat bebrapa minuit sakitnja lantas ilang. Poeder sakit kepala Tjap Matjan telah dapat banjak poedjian dari publik segala bangsa dan diakeahi sebagai radja obat boeat semboehken sakit kepala.

Sekarang oleh Pemerenta Negri telah dikeloerkan oendang-oendang obat keras (ordonnantie Sterkwerkende Medicijnen), maka boeat medjoel segala roepa obat patent jang ada termasoek dalam W-lijst moesti pake licentie.

Menceroet poatoesan vergadering Commissie D. V. G. Batavia pada 9 Januari 1939 boeat Poeder Sakit Kepala Tjap Matjan tiada mengandoeng bahan obat jang keras dan tida masoek W-lijst. Maka sekalian Toko Obat dan Waroeng waroeng di segala tempat boleh djoel **zonder** pake licentie!

Dengan ini diharap soepaja sekalian Toko-toko Obat dan Waroeng-waroeeng di segala tempat bisa mendapat taer terang dan tida djadi salah mengerti adanja.

Eng Aun Tong Kouw Kie
TJAP MATJAN
BATAVIA

BATAVIA, 8 Maart 1939.

Politiek dan Journalistiek

Parindra-„Pertja Selatan“

Kemarin kita moeatkan dalam soerat kabar ini, satoe motie dari „Parindra“ tjabang Palembang, jang maksoednja dengan singkat mentjela dengan keras kepada soerat kabar „Pertja Selatan“ jg diterbitkan di Palembang djoega, dikatakannya bahwa journalistiek dalam soerat kabar terseboet bersifat meroesak dan memetjah pergerakan nasional.

Lebih landjoet dalam motie itoe, diminta kepada sekalian anggauta Parindra tjabang Palembang soepaja memoetosskan perhoebongannja dengan „Pertja Selatan“.

Motie itoe akan disoelkan kepada conferentie Daerah jang ke III soepaja dapat dilakoekan bersama-sama dengan lain-lain tjabang Parindra diseleroeh Sumatra Selatan.

Motie itoe disampaikan kepada seleroeh anggauta Parindra tjabang Palembang, kepada Madjelis Daerah, Pengeroes besar, Departement Politiek Parindra dan kepada Pers.

Begitoelah maksoed motie itoe djika kita ambil dengan singkat

Dari pada motie itoe, kita bisa mengambil kesimpulan, soepaja sekalian anggauta Parindra choesoesnja stau rajat Indonesia oemoennja, membrycott soerat kabar „Pertja Selatan“ itoe.

Adapoen alasannja, karena journalistiek dalam soerat kabar terseboet, meroesak dan memetjah pergerakan nasional, katanja.

Lihat, dikatakan pergerakan nasional, djadi tidak choesoes kepada Parindra, tapi kepada oemoennja pergerakan nasional di negeri kita. Begitoelah menceroet pengertian kita.

Kita bertanja dalam hati: Apakah benar begitoe?

Kita sangat meresa koeatir, bahwa perkataan meroesak dan memetjah itoe ada terlaloe moedah dikeloerkannja. Boleh djadi karena satoe critiek sadja terhadap kepada Parindra atau kepada pengeroesnja, teroes soerat kabar itoe ditoeoeh meroesak dan memetjah pergerakan nasional.

Disampingnja itoe, kita penoeh dengan kejakinan, bahwa pengeroes Parindra tjabang Palembang ada mangetahoei, bahwa, tiap tiap jang mendapat critiek didalam sesoetoe soerat kabar, ada memoenjai hak mempertahankan diridengan toelisan dalam soerat kabar itoe djoega. Djika redactie tidak soeka memberikan tempat, maka jang mendapat critiek itoe memoenjai hak menoeoet kemoeka pengadilan

Boycott-sijsteem itoe, boekan soeatoe sikap djantan. Apalagi tim boelnja dari pada pergerakan nasional terhadap kepada peroesahaan nasional poela.

Menceroet pengalaman kita, memang sering kita dapatkan, meraka jg mengakee dirinja pemimpin pergerakan rajat, terlaloe gemar mendapat poedjian. Padahal poedjian jg tinggi kepada pengandjoer pergerakan rajat itoe, boekan satoe toendjangan boeat madjoennja itoe pergerakan, tapi kadang kadang ada mendjadi ratjoen djoega, karena koerang ati-ati dalam melakoe kan kewadjoebannja sebagai pemimpin pergerakan rajat.

Demikian djoega sebaliknya, tidak selamanja critiek jg pedas itoe bisa djadi meroesak dan memetjah

pergerakan nasional, tapi inipoen bisa djadi raboek boeat soeboennja pergerakan itoe,

Critiek selamanja haroes dipandang perloe!

Kita sangat sesalkan, djika pergerakan politiek, seperti Parindra tjabang Palembang, tidak bisa tahan oedji dengan critiek, sehingga mengambil sikap boycott-sijsteem terhadap kepada peroesahaan soerat kabar bangsa Indonesia djoega,

Sajang, soenggoeh meresa sajang.

Kita mengharap soepaja pengeroes besar Parindra, mengambil sikap membatalkan motie Parindra tjabang Palembang itoe, soepaja tidak ada toedoehan kepada Parindra jang sebaliknya dari pada motie itoe.

Tidak seka gembira didengarnja, djika ada toedehan bahwa Parindra tjabang Palembang itoe, meroesak dan memetjahkan peroesahaan nasional, karena „Pertja Selatan“ itoe, ada satoe peroesahaan kebangsaan djoega.

Sebagai penoeoep kata, bisa kita katakan, bahwa dengan penoeh kejakinan kita, tidak nanti ada seorang Journalist bangsa Indonesia jang menjtoedjoei sikapnja Parindra tjabang Palembang itoe, meski Journalist jang djadi anggauta Parindra sekalipoen,

Andai kata benar „Pertja Selatan“ berboeat salah kepada Parindra bulaslah dengan toelisan. Djika orang Parindra merasa mendapat noda dari toelisan „Pertja Selatan“ itoe, djewerlah penoeelijnja kemoeka hakim.

Tapi djika pembalasan, menghen daki matinja peroesahaan, boekan soeatoe sikap jang haroes dipoedji.

Sajang!

B. S.

Congres PKVI. ke-VII

Bertempat di Magelang

Comite penerimaan Congres P. K. V. I. ke VII di Magelang meragabarkan:

Perhimpoean Koem Verplegers(sters) dan Vroedvrouwen Indonesia dengan singkatnja PKVI nanti moelai tg. 15 sampai 19 Maart 1939 akan melangsungkan congressnja jang ke VII dikota Magelang.

Resepsi akan diboeka tg 15 Maart '39 djam 8 bertempat di gedung societieit „De Eendracht“. Dalam resepsi itoe selainnja pemboekaan ketoes hoofdcomite, maka akan di oeraikan soal soal riwayat PKVI riwayat pendidikan verpleegsters dan diadakan poela pertoesndjoekan.

Malam perpisahan akan diadakan tanggal 19 Maart 1939 bertempat di pendopo roemah sakit gila dan dimoelai djam 8 sore.

Selainnja ini pada malam Minggu tg. 18—19 Maart 1939 diadakan rapat oemoem bertempat di Gedung Pelem dimoelai djam 8.30 sore.

Dalam rapat oemoem itoe antara lain dibitjarakan soal-soal Sarekat Sekerdja — Kesehatan — Kepoetrian dan djoega tentang perekonomian (Aneta).

— 0 —

Soedah 5 taoen baroe ditangkap.

Karena didakwa memboenoeh.

Koerang lebih lima taoen jang laloe didaerah Tjickarang telah di boenoeh seorang Boemipoetra (dja di tani) dan majatoja orang dapat di sawah dengan tidak ada keterrangan dari si pemboenoeh,

Bandoeng Bandoeng

Maoe maen borong?

Ketoesa dari „Perhimpoean Pensioenan Boemipoetra“ soedah dipilih djadi anggauta Volksraad.

Betoel dipilihnja sih oleh PPBB, tapi toch sama djoega.

Betoel apa engga?

Tapi sekarang itoe perhimpoean pensioenan minta pada pemerintah, soepaja ada orang pensioenan jg di angkat djadi lid Volksraad.

Ande kata ini dikaboekien. Dja di ada doea wakil pensioenan di Pedjambon.

Ah, masih koerang poesa. Perhimpoean Isteri Pensioenan djoega kaga maoe kalah, minta djoega pada pemerintah, soepaja seorang Isteri pensioenan diangkat doedoek di Pedjambon.

Aaaaaiiiii, apa Pedjambon maoe dibikin „pensioenan-Raad“ ???

Mentang mentang minta itoe kaga ada halangan en zonder bajar, sampe loepa sama jang laen.

Boeat toekang bandrek sih kaga keberatan, kaloe itoe semoea kakekake plus nene nene pada doedoek di Pedjambon-raad, boeat roending perkara pensioen sadja, asal djanngan teroes ngantoe.

Memang biasanja sih, jang soedah pensioen itoe soedah toea, kaloe soedah toea gampang ngantoe. En banjak loepa.

Boleh djadi keloepaan, soedah ada dari Pensioenan Bond jang dipilih djadi anggauta Volksraad itoe.

Djongs! Kasi kopi toebroek ig pait, soepaja itoe groot pappie en embah kaga ngantoe.

Kaloe maoe manis, boleh minta bandrek jang pedes

Toekang bandrek

Betoel politie telah mentjoerigai seorang nama Zinal, zaakwarna mer akan tetapi orang tidak dapat boekti boekti, bahwa Zinal tsb, melakoe kan pemboenoehan.

Politie teroes menjelidiki dan mentjari keterangan; dalam itoe waktoe Zinal selaloe diamat amati oleh politie dengan teliti.

Penjelidikan ini telah mendapat hasil jang menjanangkan. Lambat laen orang bisa mengoempoelkan boekti boekti dan sekarang roepanja telah tjoekeop oentoek melakoe kan penangkapan pada Zinal.

Zinal kemoedian membantah dan menolak penoeoehan itoe, akan tetapi boekti boekti telah menjatakan, bahwa keterangannja Zinal itoe tidak benar.

— 0 —

Menghadap wali negeri

10 Mei 1939 djam 9 pag!

Zijne Excellentie Gouverneur-Ge oeraal memberikau kesempatan oentoek mengadap di Betawi bertempat di Istana Koningsplein pada tanggal 10 Mei 1939 djam 9 pagi, Rebo.

Mereka jang akan menggojukan kesempatan itoe, hendaknja mengirinkan permohonan dengan toelisan seboelomnja tanggal 3 Mei 1939 dan disalamatkan pada Adju dant Dienst di Bogor. Dalam soerat permohonan tsb haroes diterangkan nama dajnja dan djoega tentang maksoednja permohonan menghadap.

— 0 —

Penggelapan di

Rembang

Directeur dari regentschapswerken Rembang dan 6 beamtben lain nja lagi telah ditahan preventief, karena mereka ketahoan, bahwa mereka telah melakoekan ketjoeran dengan kas Regentschap.

Beberapa orang lainnya lantar kekoeson administratie telah dilepas dengan tidak hormat [oneervol] Penjelidikan masih dilandjoetkan

Menangkap penipoe & perampok djalan

Melakoekan djoega didesadesa

District Tjibaroesa seperti oemoem makloem adalah posesatnja sarang perampok lebih lebih dari kaoem perampok dooleo. Poen di belakangan ini daerah itoe selaloe terganggu lagi oleh kaoem pendjahat.

Belom lama ini telah dikabar kan tentang larinja doea tawaran bangsa Tionghoa jg membikin tempat itoe djadi tidak tentram.

Kemoedian datang lagi berita, bahwa seorang nama Thung Keng Jauw telah berani melakoekan penipoean, kebaniakan orang desalah jang djadi korbanja. Ia katakana didepan pendoeoek desa dengan djandjian djandjian jang mooleok mooleok, asal mereka maoe angkat ia djadi zaakwaarnemer.

Sodah tentoeaja mereka haroes membajar sedjoemlah oeng jang telah ditentoeakan.

Poen djidjalan djalan raja (oemoem) si pendjahat ini djoega berani oentoeok lakoekan perampasan terhadap seorang minta minta di tengah djalan.

Akan tetapi tidak lamalah Thung Keng Jauw lakoekan „kerdja“ nja itoe. Atas kegiatannja politie Djongol telah dihabisi „praktijk“ pendjahat tsb.

—o—

Melontjat dari kapal

Dari Koetaradja dikawatkan ke pada Aneta, bahwa kemario pagi seorang Tionghoa jg tidak dikenal namanja telah melontjat dari kapal. Dengan segera ditoeonenkan perahoe oentoeok memberi pertolongan, dan achirnja setelah diangkut dari air, maka ia tidak berna fas lagi.

Itoe kejadian ada dipalaboean Sabang. Majatnja lantah dibawa ke Oleh-Oleh dan teroes dibawa ke roemah sakit.

—o—

Toegoe peringatn

Ancegerah dari NI, Gouvernoment.

Dari Solo dikawatkan kepada Aneta bahwa Niderlandisch-Indisch Gouvernoment telah me-anoegerah kan sebocah toegoe peringatn pada Kraton Solo berhoebong dengan tjoeoep 200 tahoen berdirinja itoe Kraton.

Oepatjara peletakkan batoe akan dilangoengkan pada pemboekaan Pasar Malam nanti

—o—

Varia dari Padang

Kebakaran besar.

Berita dari Padang menerangkan, bahwa telah timboel kebakaran di Loeboek Begafoeng, sekitarnja Pada, Lima roemah dengan padi jang baroe diambil dari sawah telah habis terbakar. Oentoeng ta' ada ketjilakaan manoesia. Keroegian ada 1500 roepiah.

Melahirkan empat anak.

Ditempat sekitarnja Padang ada seorang perampoean jg sodah melahirkan empat anak. Oemoernja anak anak itoe hanja 8 djam.

—o—

Selama wali negri berfournee

Pimpinan sehari-harinja.

Dari Bogor dikabarkan dengan opisiil, bahwa moelai tanggal 13 Maart 1939 dengan tourneenja Wali Negeri ke Djawa Tengah dan Timoer, sampai nanti kembalinja Wali Negeri, maka pimpinan sehari-harinja oentoeok oetoesan oemoem telah diserahkan pada Vice-president Dewan Hindia Mr. H. J. Spit.

—o—

PVPN. dan NVV.

Tentang delegatie ke Int. arbeidersconf.

Dari Modjokerto dikawatkan ke pada Aneta, bahwa Niderlandisch Verbond van Vekverenigingen (NVV) telah minta pada Persatoean Vakhbonden Pegawai Negeri (PVP N), soepaja PVPN menoeendjoekkan seorang technisch adviseur bangsa Boemipoetra.

Adviseur ini akan ditambahkan delegatie dalam internationale arbeiderconferentie (konprensi kaoem boeroeh internasional) jang akan diadakan dalam boelan Juni jad di Geneva. (Zwitserland.)

—o—

Emigranten Jahoedi

dengan kereta api malam.

Kemarin sore djam lima telah berangkat kereta api extra jang menoeendjoe ke Soerabaja. Kereta api itoe mempoenjai doea wagon boeat tempat tidoer dan doea wagon oentoeok tempat penjinman barang.

Itoe kereta api malam (extra) perloenja oentoeok membawa emigranten bangsa Jahoedi Djerman dari kapal „Marnix van St Aldegonde“.

Itoe hari kapal tsb teroes belaj ke Soerabaja dan selandjoetnja ke Australie.

—o—

Varia dari Solo

Poetranja P. Hangabehi.

Berhoebong dengan timboelnja warta2 jg selaloe bertentangan, maka dari fihak opisiil minta dikabar kan, bahwa poetranja Pangeran Hangabehi boeat sementara waktoe tidak pergi ke Nederland.

Gelaran penggantinja P. B. XI.

Selandjoetnja dikabarkan lagi, bahwa gelaran oentoeok poetra ma kota radja (troonopvolger) tetap BKPH. Hangabehi.

—o—

Penggelapan di Poerwodadi

Dari Semarang dikabarkan, seorang beamte regentschapkantoor Gogong Poerwodadi telah melakoekan penggelepan, jaitoe jang menegenai pendjoelalan penning sepe da. Terdakwa „engakoeki“ semoesa dan seteroesnja ia diberhentikan.

—o—

Hampir sepoeloe mil le berkoempoel

Goena korban korban perang Tiongkok

„Steen Comite“ tjabang Salatiga—jalah komite oentoeok mentjari oeng goena bantoean bantoean pada korban korban di peperangan Tiongkok—sampai kini telah bisa berhasil mengoempoelkan oeng hingga 10 mille.

Sebagian oeng ini jang f 6600 akan diserahkan pada Roede Kruis Tiongkok, sedang sisanja itoe akan dibelikan ambulansen auto jang segera akan dikirimkan ke Tiongkok.

—o—

Anggota anggota Dewan Rajat baroe.

Kemarin (malam Saptoe) di stem kantoor Dewan Rakjat telah diadakan pemilihan anggota Dewan Rakjat oentoeok mengisi lowongan-lowongan.

Boeat periode ini oentoeok gan tinja toean Boelen telah terpilih J.A. Kingma administrateur Cronen onderneming Miromontana Soeka boemi.

Goena mengisi tempat De Hoog terpilih burgemeester Semarang Mr H Boissevain.

Oentoeok periode jang akan datang goena mengisi tempat De Hoog terpilih Drs H. Van Zuylen Azu, Bandoeng. Achirnja oentoeok mengganti tempatnja Coolhaas (terpilih N.J.L.M. Mussert assistent resident Palembang.

—o—

Boepati Banjoewangi

Dari Bogor dikabarkan dengan opisiil bahwa diangkat djadi regent Banjoewangi Mas Achmad Rastiko, sekarang patih Banjoewangi. Selandjoetnja beliau dapat seboetan djabatan „Toemenggoeng“ dan djoega seboetan kebangsawanan Raden. Seteroesnja beliau bisa makan makan diri dan menoesis „Raden Toemenggoeng Achmad Rastiko“.

—o—

Koendjoengan dari India

Goeroe Seni Hindoestan ke Djawa.

Dari Djokja dikabarkan kepada Aneta, bahwa basoek pada penghabisan boelan April 1939 toean Santideva Ghose, leeraar tari dan moesik di Santi Niketan di Hindoestan akan datang ke Djawa.

Boeat sementara. boelan lamanja beliau akan mempeladjar tari [dans] daa gending Djawa, Jang akan ditoeodjoe jalah pergoeroean Nationaal Taman Siswa Djokjakarta. Beliau ke sini atas penoeendjoe kan Dr Rabindranath Tagoro.

Ketjoeali ke Djawa ia bermak soed djoega mengoendjoengi Siam.

—o—

Ketjilakaan djalan

Hingga berachir menjedihkan

Didjalan antara Betawi Bogor dekatnja iboe kota district Tjibinong telah terdjadi tabrakan, hingga seorang pemoeda boemipoetra men djadi korbanja.

Sopir auto partikelir jang memegang stuur auto itoe datang dari Betawi menoeendjoe ke Bogor, dengan mendadak melihat didepannja ada seorang pemoeda bangsa boemipoetra jang kendak melintas djalan jang datang dari belakangnja seboeah auto jang sedang berhenti.

Sopir itoe hendak melemparkan sturnnja, rentoeok menjegah terdjadi tabrakan, akan tetapi djeraknja amat pendek sekali hingga berachir dengan tabrakan.

Pemoeda itoe telah meninggal karena loeka loekanja.

—o—

Lantaran sakit.

Pa Tarwi orang desa Wado regentschap Soemeding sodah sekan lama menderit sakit panas.

Baroe baroe ini Pa Tarwi terseboet kedapatan sodah meninggal dengan djalan menggantoeang diri.

Roeptnja sadja Pa Tarwi itoe merasa kesal menderit sakitnja, hingga berani melakoekan perboeatan jang nekat itoe.

—o—

Apa sebabnja

Beloem selang berapa lama ke hospitals di Soekaboemi telah dibawa seorang majat perempoean jang telah moelai boesoek.

Majat itoe diketemoekan oleh seorang pemotong rompoet didesa Tjitemiang gemeente Soekaboemi. Menoeeroet pemeriksaan doktor pada majat terseboet tida terdapat bekas bekas penganiajaan.

Jang wadhib baroe menjelidiki apa sebabnja jang menjedihkan kematian perempoean terseboet.

—o—

Pesakitan melarikan diri

Dapat ditangkap lagi.

Soekaboemi, seorang pesakitan, baroe baroe ini telah melarikan diri dari roemah pendjara di Ambarawa. Dari sana ia menoeendjoe ke Semarang kata S.S. Dengan segera polisi di lain lain tempat di beri tahoe tentang itoe kejadian.

Seorang posthuiskommandant dari sectie III Semarang beroeantoeang dapat menangkap lagi dan kemoedian diserahkan dan dikirim ke Ambarawa. Sekarang Soekan menoeeng oeng oepahnja hoekoeman atas perboeatannja itoe.

—o—

Dengan sangadja boenoeh diri

Baroe2 ini orang orang dari Karangpooesat di regentschap Tjilatjap telah mendjadi gempar oleh karena perboeatannja seorang sakit.

Setradikrama begitoealah namanja sodah lama menderit sakit panas dan pada soeatoe pagi hari ia akan dimandikan oleh bininja dengan air hangat disoemoer.

Bininja pergi boeat sementara kedapoer dan ketika ia poelang kembali soeaminja sodah tidak ada. Ketika ia menengok ke dalam soemoer lakinja sodah terdapat mati dalam soemoer jg dengan segera ia meminta tolong pada tetanganja.

—o—

Betoelkah

Sodah beroesia 200 tahoen.

Pada Exp. di Soerabaja telah dikabarkan, bahwa di desa Ringinpi toer onder district Poerwohardjo district Blambangan (Banjoewangi) tertinggal seorang toea bernama P Moestam jang oesainja kira kira 200 tahoen.

Pa Moestam tadi mengatakan bahwa toean Karto Poedjoe toekang potong hejwan desa Pinginpi toer dan toean Soemoatmoko djoeroetoe lis Kali Kempit piotaja Pa Moestam tadi. (Tjaggah bas. Djawa).

Pa Moestam dapat menjeritakan pada permoelaan membikin kota Soerabaia dan ketika diadakan peogeoerkan goena treindari Djokja ke Soerabaia ia pernah mendjadi di toekang oekoeraja. pada waktoe itoe disboeat oleh koeli koelinja Sinder Tjeklek.

—o—

Mati dalam keretaapi

Diantara penoempang penoempang kereta api Semarang Rembang jang penghabisan, terdapat djoega seorang nama Poemin dan ipoenja isteri serta doea orang anaknja.

Oleh karena badannja disjkekeurd oleh kantor Veda disini, maka terpaksa Poemin kembali lagi ke desanja (Pati). Didalam perdjalan Semarang Pati, jalah antara Semarang Koedoes, dengan sekoenjoeng koenjoeng ia djatoeh dan menarik napasnja jang penghabisan. toelis SS. Mojitnja laloe dibawa ke roemah sakit Koedoes oentoeok diperikas lebih djoeah.

Peperiksaan memboektikan, bahwa Poemin sebeloennja naik ke retapi di Semarang, terlebih doelo sodah menderit sakit keras.

—o—

Kampungcom missie telah kembali

„Kampungcommissie“ telah kembali dari tourneenja ke Djawa Timoer. Jg dikoendjoengi jalah segala gemeente di Djawa Timoer, noen djoega iboe kota, regentschap Gresik, Sidoarjo.

Keadaan kampung ditempat2 terseboet telah dipeladjar goena menjelidiki mana jg amat perloe di perbaiki. Oleh karena itoe soal soal jg penting diperoendjikan dengan beberapa gemeente.

Pemandangan pada keadaan kampung lebih lebih di tempat2 ditepi laet mengatakan, bahwa di itoe tempat perloe sekali diadakan perbaikan.

Barmatjam2 rentjana djoega di permoesjawatarkan selama bertournee dan alat2 oentoeok dipeta djoega dipeladjar.

—o—

Rombongan pendjoedi ditangkap

Di sekitarnja danau Telagawarna dekatnja Poentjakpas beloem lama berselang ini oleh polisi desa telah digrebeg satoe rombongan pendjoedi.

4 orang telah ditangkap, sedeng oeng dan alat2 berdjoe di poen di beslag.

—o—



Negental

Dilapang bola, efltal itoe biasa nja disoeboet „kesebelaan“ sebab dari masing masing pihak pemain nja sebelas orang.

Tapi boeat riwayat Sportpark „Tegallega“ Bandoeng kemarin sore bisa tjatat riwayat jang bagoes.

Boekan misti ditoeolis dengan tinta mas, tapi dengan tinta merah.

Siod dari Garoet bertanding dengan Singgalang Bandoeng dibawah pimpinan toean Hadji Alexa.

Sesoedahnja pauze permainan dari kedoesa pihak roepaja banjak jang „loepa“. Boekan main dilapang bola, tapi didalam ring worstelen atau boksen.

Ampir sadja penonton bisa lihat silat Radang contra pentja Garoet.

Tapi oentoeng toean Hadji Scheidsrechter tida idinkan.

Pertama seorang dari Singgalang en seorang dari Siod dikeloe arkan dari lapang.

Sekarang boekan efltal lagi tapi djadi tiental.

Kedoesa kalinja dikeloearkan lagi seorang dari Siod en seorang dari Singgalang,

Sekarang sodah djadi negental, masing masing main dengan sem bilan orang.

Kaloe itoe pertandingan bola ditambah waktoenja satoe djam lagi boleh djadi dari kedoesa pihaknja hanja tinggal keeper sadja.

Tapi si Ronda partjaja, baik dari Singgalang maespoen dari Siod banjak jang insjaf atas artinja sport en persaudaraan.

Kasih tangan Boeng!

Si Ronda

Perkoempoelan Intellectueel tani

Koersoes segera diboeika di Oengaran.

Berhoebong dengan berdirinja pengadjaran goena kaoem kolonist terpeladjar, maka lebih landjoet di kabarkan, bahwa di Oengaran segera akan diboeika koersoes bagi mereka, Tansh oentoeok keperluan itoe akan disediakan oleh toean R. Prawoto, anggota Dewan Rakjat.

Bibitnja akan dikirim dari „Perkoempoelan Intellectueel Tani (P I T)“. Pekolongan Poen dari Peme rentah telah diterima dengan goena membantoe oeleiding aspirant kolonistenleiders. Dalam tempo 1 1/2 setengah tahoen para kursustunja itoe haroes selesai dengan pengadjarannja oentoeok dapat dikirimkan ke daerah kolonisatie

—o—

Regent Bondowoso jang Baroe

Dengan opisiil diwartalah dari Bogor, bahwa telah diangkat djadi boepati Bondowoso Sifoesdin, alias Atmosoedirjo, sekarang patih Pasoeroehan. Pada beliau telah dianoegerahkan gelaran kebangsawanan „Paden“ dan seboetan djabatan „Toemenggoeng“. Seteroesnja beliau bisa menamakan diri dan menoesis Raden Toemenggoeng Sifoesdin alias R. T. Atmosoedirjo.

—o—

TABIB

A. B. JUNANI

Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati segala penjakit

ZONDER OPERATIE

Toko diboeika dari djam 8 12 siang dan 4—7 sore.



Assistent - Controleur

Oentoek pekerjaan menaksir kebon-kebon thee anak negeri, boest sementara bisa ditempatkan beberapa

ASSISTENT-CONTROLEUR

Jang perloe pengalaman prac ijs peroesahan thee oemoem dan peroesahan thee anak negeri. Gadjit f 250,— seboelan laen dari pada ongkos djalan dan menoepong. Permintaan dengan soerat haroes dikirimkan kepada: Voorzitter van de Opkoopcommissie, Gouverneurskantoor, Batavia.



Siod [Garoet] — Singgalang (Persib)

2 — 1

Di sportpark Tegalleja (Bandoeeng) kemarin dilangsungkan pertandingan sepak raga antara Siod, favorit dari Garoet dan Singgalang anggauta dari Persib.

Penonton tinoekop banjaknja. Poekoel 4.45 masing masing meugeloarkan kesebelasnja seperti berikoet:

Siod	Abas	Ondot
Ene	Masri	Iin
Oeweh	Nawawi	Oekoeng
Tjiti		Atjeng
Goenawan		
Boengboeng	Zakaria	
Soeondo	Malik Mangiudaan	
Walman	Rasman Jasim	
Margono	Z. Arifin	
	Zain	

Singgalang

Siod mendapat toss dan mereka boleh memilih tempat.

Wasit, toean H. Alexa menioep peloeitnja dan Malik memberikan bal pada temannja.

Pada permulaan doel, Siod terkoerong oleh toean roemah.

Beberapa kali terdjadi screamage di depan doel Siod akan tetapi Abas soedah bisa menolong kehor matan nama Cluboja.

Lama kelamaan permainan mendjadi berimbang sama koatnja.

Kira kira 10 menit lagi pada waktue ngaso, Zakaria soedah bisa membikin hoekschot di doel Siod dan Abas hanya menangkap angin sadja.

Stan 1-0 boeat Singgalang

Permainan dimoelaikan lagi dan ta lama kemoedian Oekoeng soedah bisa bajar oetangoja, stand mendjadi 1-1.

Sampai pauze bola mendar man dir dan stand tetap 1-1.

Sehabisnja pauze kedoes fihaknja berdjaja dengan sekoet-koetajnja oentoek membikin doel oentoek ke menanggannja. Bola mendar-mandirikan kemari menoeudjoekan bahwa kedoes fihaknja sama koatnja.

Pada saat jang baik Oekoeng mendapat bola, dan dibawa olehnja sendiri kemoedian bola dimasoekan dalam doel Singgalang, stand 2-1 boeat Siod.

Sampai Wasit menioep tanda permainan soedah habis stand tetap 2-1 oentoek kemenangan tetamoe.

Permainan tjoekop bagoes, hannya dalam berdjaja oentoek membikin kemaagan dari mereka kita sesalkan, b-hwa permainan djaoeh dari sportif.

Doesa kali terbit incident. Pertama Wasit mengeloarkan Masri (Siod) dan Zakaria (Singgalang) kemoedian boeat kedoes kalinja Walman (Singgalang) dan Goenawan (Siod) tidak diperkenankan meneroeskan permainanja, sehingga pada waktue penghabisan masing masing bermain dengan 9 orang sadja.



Djalan naik pagar

Toean HW boekhouder dari NV Lestex Industris telah ketamoean seorang tetamoe jang tidak dioendang.

Tamoe ini soedah bisa masoek dengan djalan naik tembok belakang dan kemoedian masoek dalam kamar tidoeruja jang tidak terkoentji. Ketika ia maoe poelang ia soedah bisa menggondol kapstok dengan pakain jang digantoeangkan disana ialah satoe stel tussor.

Dalam sakoemnia belakang dari tjelana toean H. W. terseboet ada satoe dompet oeang berisi f 8 dan satoe oeang Inggris emas jang seharga f 14 dan lot jang terbaharoe (9 nommer lot tidak diketahoel).

Dalam sakoedjassja terdapat kantong oeang dari linnen jang berisi oeang sedjoemlah f 109,10 [4 oeang kertas a f 10,— 2 oeang kertas a f 5,— dan lainnja lagi oeang retje] kepoenjaan dari Maatschapij dimana toean terseboet bekerdja.

Jang ditoedoh melakoeakan penjoerian ini ialah tk, kebennja jang baroe dilepas.

Gang Tjikapoendoeng tidak aman?

Baroe baroe ini roemahnja t. O Gg Tjikapoendoeng No. 5 soedah kemasoekan seorang penjoeri jg menggoenakan kontji palsu.

Dalam penjoerian ini jg dilakoeakan antara poekoel 11 malam dan 5 pagi t. roemah soedah kehilangan beberapa pak cigaret seharga f 18,— roepa roepa pakain sebarga f 50,— dan oeang contant sedjoemlah f 120,— jg terdiri dari berdjenis djenis oeang kertas.

Dibekoek

E alias T. soedah lama diintjer oleh politie; ia ditoedoh melakoeakan perampasan. Ketika boektiboekti soedah tjoekop dikoeom pelekannja baroe akan dilakoeakan peangkapan.

Baroe baroe ini E alias T itoe soedah diketemoekan oleh seorang rechercheur di Pasar Baroe

Dengan seketika E ditangkap dan diborgol kemoedian dibawa ke kantor politie.

Nimoe loeang tiná djoerang

Menoeroet programma NIROM bahwa kemarin malam Minggoe ddo 11-12 '39, Radio tooneel Sedib Asih akan bermisja dimoeka micofoon dengan dipimpin oleh toean R Djawahir, akan tetapi disebabkan satoe dan lain sebab, tooneel terseboet pimpinannja dipegang oleh toean Ariffen, Regisear dari Radio tooneel Gopora, begitoe poela tjeritaraanja (Nimoe loeang tina djoerang) adalah karsangannja toean Ariffen sendiri.

Muziek jang toeroet meramaikan jaitoe muziek vereeniging Margaloeje, jang tidak kalah bagoesnja oleh muziek vereeniging jang lain.

Nona MS. Rochanna jang pertama kali main dalam tooneel berbitjara Soenda, dan njonja Herman Safari, berikoet djoega toean Hermannja sendiri boleh dibilangkan amat sublieme, sedangkan toean toean Soemaria dan Danoe tidak mengetawakan.

Lagoe lagoe intermezzo dari muziek vereeniging Margaloeje soenggoeh menarik hati. Sajang itoe tjerita tidak tamat tidak ada pembalasanja terhadap Mihardja.

Membakar roemah

Pada hari Djoemaah kira kira poekoel 3.30 pagi orang di Lem bangweg mendjadi kaget oleh karena kedengaran pemoeoelan tongtong, tanda ada kebakaran.

Dengan segera orang pergi menoeudje ke roemah jang baroe di makan api.

Dengan pertolongan mereka, roemah jang terbakar itoe dapat dipadamkan.

Menoeroet keterangan roemah jg terbakar itoe kepoenjaanja D. se dang roemah dan seisinja tida dipertangoengkan asurantie.

Penjelidikan jang sangat teliti menoeudjoekkan, bahwa kebakaran itoe disebabkan perboesan orang jang djajah, ternyata bahwa bilik dapper roemah itoe basah dengan minjak tanah.

Bandit model 'Chicago'

Kemaren malam kira kira djam 9 nona JE. van Z. seorang typiste djalan djalan merasakan hawa Bau loeng jang sedjoek. Di betoelan Van Daventersweg dekat sekolah jang ada disana seorang laki laki jang memakai kemedja hitam dan tjelana pandjang hitam djoega soedah menjerempet nona terseboet dan dari tangannja nona itoe soedah bisa merampas dompetnja jang baroe dipiengng.

Oentoeng pada saat itoe berken dara disana toean L. dan ketika ia mengetahoel kedjadian terseboet ia laloe mengedjar si pengetjoet tadi.

Baroe di Kebonsirih si pengetjoet dapat dipiengng.

Kemoedian perampas tadi disoeroh menoepong delemann dengan toean L. mereka menoeudje ke kantor politie. Roepa-roepa sadja bandiet tadi tidak kehabisan akal karena ia dilandraadweg soedah melontjat dari delemann terseboet dan teroes lempar tidak ketahoelan kemana.

Tas jg dirampas diketemoekan di borneoweg akan tetapi vulpenja soedah hilang.

Tas terseboet dan sepeda bandiet merk Hercules No. GP. 3559 jg ketinggalan ketika melarikan diri soedah dibesleg oleh politie.

Bekas Regent Bodjonegoro

Dikabarkan kepada kita, bahwa bekas Regent bodjonegoro, pada ta di pagi telah moelai mendjalankan hoekoemannya dalam pendjara Soekamiskin.

Njonja Soekannah

dengan His Masters Voice

Njonja Soekannah adalah seorang zangeres jg djitoe, betoel namaanja itoe tidak begitoe populair. disebabkan mahal sekali oentoek keloear memperdeugarkan soerannja dimoeka ramai, akan tetapi oentoek di doenia penjanji Soenda, jaitoe sa ozat berharga sekali.

Ada peribasa kata „bilamana berbae koekoekoes, tentoe ada apinja“. begitoealah halnja dengan Njonja Soekannah djoega disebabkan setief oja toean Zebier. Recording Representative dari His Master Voice jg begitoe teliti oentoek menjaharikaan penjanji soerannja jg baroe dan baik. achiroja Njonja terseboet telah diketemoekan dan setela-hnja diadatkan penawarannja oentoek menjanji beberapa lagoe Soenda, boeat keperloeanja His Masters Voice, tidak lama lagi akan dibikin kontraknja.

Baroe ketahoean

Njonja BNH tinggal di Rionw straat 66 beloem selang berapa lama pada pagi hari telah mengeloarkan barang-barangnja dari kofler, enteh akan di bagaimanakan.

Alangkah terkedjoetnja ketika njonja itoe mengatahoel, bahwa tjam dinding oentoek pesiar [reis klok] merk „Omega“ dan sisir peraknja soedah hilang.

Siapa, dimana dan kapan penjoerian ini dilakoeakan njonja itoe djoega tida mengatahoel.

Dalam ini penjoerian njonja itoe soedah roegi f 110.—

Mantri Politie jang haroes dipoedji

Hari Minggoe kemarin toean H. Ranoewidjaja tinggal di G. Ing Koeem dalam ini kota, main panahan di Soekawarna, beliau poenja djs digantoeang di itoe tempat.

Dengan kaget serenta beliau tahu bahwa dompetnja berisi oeang kertas f 350,— ditjoeri orang maka politie sigra diberi tahoe.

Itoe hari djoega Mantri politie R. Partadiredja bisa tangkep penjoerinja nama Soebo oemoer 13 ta hoen orang Pasirkodja desa Babakau Tjiparaj distriet Bandoeng.

Oeang jang ditjoeri itoe semoes didapat kembali jang soedah dikoeboer dibawah satoe goeboek dite ngah sawah.

Complument toean Mantri!

Njonja Chasboellah †

Dikabarkan kepada kita, bahwa tadi pagi Njonja Chasboellah, ja oi bini dari toean Chasboellah penangoedjoer Nahdatoel Oelama telah meninggal doenia.

Djdandjahnja dimakamkan pada ini hari djoega.

Mutaties B.B.

Diangkat mendjadi A. W. Tjiki dang toean Soekarno alias Atmosoe arno Mantri Politie le klas residen tie Batavia.

Dipindahkan dari Tjikidang Soekaboemi ke Paroeng Pandjang asistent Wedana t. M Noerahman At mawinata.

Idem dari Tjilangkahan ke Paroengkoeda t. M Soemadipradja asistent wedana.

Idem le klerk A.R. kantor Tjindjoer ke A.R. kantor Soekaboemi t. L. Steenkamp.

Idem dari A.R. kantor Soekaboemi ke A.R. kantor Tjindjoer toean R Soeleman.

Dilepas dari pekerdjaannja R. Partadiredja. Bestuurschrijver pada wedana kota Buitenzorg.

Diangkat sebagai Bestuurschrijver pada A.R. kantor di Buitenzorg toean Kasdoe Tirtoprajitno.

Idem idem A.R. kantor Tjian djoer toean R. Atmaatmadja.

Idem idem wedana Tjibadong t. R Moehamad Sanoesi.

Idem idem wedana Tjibadak t. Makna Sastradidjaja.

Idem idem A. W. Tjikidang toean Salikan Wiradinata.

Dipindahkan dari A. R. kantor Buitenzorg Bestuurschrijver le klas ke kantor Djaksa toean Kasdoe Tirtoprajitno.

Idem dari kantor A. W. Buitenzorg ke kantor A.R. Buitenzorg djoega bestuurschrijver le klas toean M. Doerjat.

Idem dari A. W. kantor Patjet ke A. W. kantor Buitenzorg bestuurschrijver le klas toean Matong Soemadmadja.

Diangkat sebagai bestuurschrijver pada Wedana kantor Patjet toean Moehammad.

Idem idem pada kantor A.R. Buitenzorg t. Ata Fadelah,

Atas permintaannja sendiri berhenti dari pekerdjaannja sebagai Bestuurschrijver, pada Kantor Djaksa Buitenzorg Mas Soeprapto.

Dipindahkan dari kantor Resident Buitenzorg ke A. R. kantor Tjindjoer bestuurschrijver toean Jahja sasmita.

Diangkat djadi bestuurschrijver pada A.R. kantor Soekaboemi R. Memed

Diangkat djadi Mantri Politie Tjibaroes. M.Eodang, tadijnja Bestuurschrijver pada Wed Djampang koelon.

Diangkat djadi bestuurschrijver pada Wedana kantor Djampang koelon. Sadeli, tadijnja partikulier

Diangkat djadi A. W. 2e klas di Priangan M. Mintadiredja, tadijnja Mantri Politie le kl pada Wedana Buitenzorg.

DOKTER SOENARIO SARWONO



Pertempoeran berdjalan teroes.

Setelahnja melakoeakan penjerangan jang lamanja doesa belas hari laskar Djepang poenja pertjoeban oentoek melintasi Hsingho, misih sadja teroes gagal.

Sedari datangnja bala bantoean Tionghoa jang djoembelahnja 170 divisie, marika poenja penjerangan djadi tertgoetjang.

Tentara Tionghoa jang misih segar boegar, teroes mendesak ke pada laskar Djepang sampai diloe ar Chunghsiang.

Sedari hari Salasa, Djepang telah berenti menjerang dengan gas beratjoen, disebabkan barbaliknja tioenpan angin.

Lain kabar mengawatkan, bahwa pertjoeban Djepang oentoek menjerangi Hsingho, kembali telah gagal disebabkan meriam Tionghoa jang melawan dengan setjara seroe sekali.

Tentara Tionghwa telah menjerang sampai di Tawamiso dan Yihochi dimana pertempoeran halat telah dilakoeakan.

Sebagai hasilnja dari pertempoeran di Hupch tengah oentoek lamanja 12 hari, divisie Djepang ke 16 telah dapatkan keroesakan 7.000 laskar. Di Chunghsiang sekarang ada ditempatkan 1000 laskar Djepang.

Protest Djepang

Kabar betakangan ada menerangkan bahwa Djepang telah madioekan protest terhadap Britasie berhoebosong dengan pindjangan Inggris paling belakang jang jang di kasihkan pala Tionkok. Bisa djadi sebagai alasan Djepang akan bilang bahwa pindjamaannja itoe ada beresft politik dan boekannja perdagangan, hal mana akan bisa berboentoet lebih pandjang lagi.

Haroes Menjingkir

Disebabkan Sian sering dibombardement oleh pesawat Djepang jang setjara haibat, djoega ditoe tempat tidak diadatkan alat-alat oentoek pembelaan oedara, maka autoriteit telah keloearkan perintah soepaja rajat singkirkirkan dirinja ketempat jang lebih aman lagi.

Kabar jang paling ahir menerangkan, bahwa sampai sekerang soedah ada beberapa riboe orang jang menjingkir.

Keroesakan besar

6000 laskar Djepang telah dapat kekalahan haibat dalam pertempoeran di Heilongkwang, province Shansi. Keroesakan Djepang ada besar sekali mereka orang poenja kedoeoekkan mendjadi tambah tertgoetjang.

Protest Amerika

Menoeroet Reuter dari Hankow bahwa Consul Amerika Sarikat telah koendjoengi consul general Djepang, pada siapa ada memadioekan satoe protest jg keras sekali terhadap itoe bombardement Djepang pada Episcopale Kerk dan Amerikaan di lehang.

Menoeroet kabar, ada 17 bom telah didjatoekkan ditoe gedoeng dari mana satoe distarannja telah hantjoer dan tiga telah mendapat keroesakan, sedangkan semoes ahuja goenoeng goenoeng itoe ada dipakaikan bendera Amerikaan jg. kelihatannja njata betoel derioedara.

DOKTER SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit, mengeroes perempoeran beralin dan menjoest anak-anak.

Djam bitjara:
7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggoe dan hari Raya
menoeroet perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktue

Telefoon 2406

Ida Wedaringsih

Gediplomeerd

VROEDVROUW

Djalan Emong 139/36 B Tjikawo

DRUK. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

Satoe satoenja kautor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.



PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoean mamoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadsja dengan orang hidoep di tempat jang gelap. Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti datang ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djongos, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran :

- Mambatja dan menoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan peudek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djongos, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanya f 0,50 seboelan, sebagai seimbangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepateu di Balonggede, Bandoeng.

Memang betoel !

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeang lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoeskan.

Mintalah proefuummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

MASOEKANLAH ADVERTENTIE TOEAN DALAM DAGBLAD. BERITA PRIANGAN

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN Ch. Hardin Tabib

Sosuiaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kupan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloesti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat soeat. Saja harep datang menjaksien sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoeanda, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan **LOEPA** membajar oeang abonnementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Senen 13 Maart

- 4 — sore Lagoe Hawaii-an
- 4 30 — Lagoe Djawa
- 5 — , Lagoe Melajoe dari piring hitam
- 5 30 — Pengadjan dari piring hitam
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Pendjawaban soerat rapport
- 8 30 — Ketjapi Orkest
- 11 — , berhenti

Selasa 14 Maart

- 7 30 pagi Lagoe Soenda
- 8 30 — Lagoe Arab
- 9 — , Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 9 30 — Lagoe Djawa
- 10 — , Lagoe Ambon
- 10 30 — Lagoe Hawaii-an
- 11 — siang berhenti
- 4 — sore Lagoe Gambees
- 4 30 — Lagoe Soenda
- 5 — , Keterangan agama islam
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 5 50 — berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe belloni
- 8 30 — Krontjong Orkest
- 11 — , Berhenti

Rebo 15 Maart

- 7 30 pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 30 — Lagoe Soenda
- 9 — , Lagoe Djawa
- 10 — , Lagoe Tjong Hwa
- 10 30 — Lagoe Gamboes
- 11 — siang berhenti
- 4 — sore Lagoe Hawaii-an
- 4 30 — Lagoe Djawa
- 5 — , Lagoe Melajoe
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 5 50 — berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Ambon
- 8 30 — V O R O Gamelan Orkest
- 11 30 — Berhenti

VORL

Golft, 85,96 Meter

Senen 13 Maart

- 5 — sore Padvindersuurtje K B I.
- 6 — , Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Hawaii-an
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Manasoeaka
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 7 45 — Lagoe Melajoe
- 8 — , Peladjaran Gamelan dari Gedong P M H B I.
- 11 — , Toetoep

Selasa 14 Maart

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — , Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Anelawarna
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaii-an
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — , Membalas soerat soerat
- 8 15 — Lagoe Gamb. Kromoug
- 8 30 — Lagoe Ambon
- 8 45 — Lagoe Djawa [Ketoprak]
- 9 15 — Lagoe Soenda
- 10 — , Toetoep

Rebo 15 Maart

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — , Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Hawaii-an
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Arab
- 7 45 — Mengadji Quer'an
- 8 15 — Lagoe Krontjong
- 8 45 — Lagoe Soenda
- 9 15 — Motjapat (Djawa)
- 10 — , Toetoep

Kemis 16 Maart

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — , Berita s. k. [Soenda]
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Gamboes
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Arab
- 7 45 — Mengadji Quer'an
- 8 15 — Lagoe Krontjong
- 8 45 — Lagoe Soenda
- 9 15 — Motjapat (Djawa)
- 10 — , Toetoep

ANGGOER BRANAK

Tjap IKAN MAS

HARGA 1 botol f2,50 ½ botol f1,30

BELI ½ DOZIJN ONKOS REMBOURS VRIJ

Memang betoel & itoe Anggoer Branak tjap Ikan Mas, penoeloeng jang sangat DJEMPOL, besar sekali goenanja boeat prempoeran jang barge melahirke anak, sampe itoe anak soedah djadi besar, keliatan sang Mama dan anaknja sehat, montok, dan waras, maka tida perloe takot, sebab itoe Obat Tay An Hoo selamanya sedia itoe Anggoer Branak special boeat prempoeran jang abis persalin, orang Islam djoega boleh minoem, dan soedah banyak poedjian dari ngafa bangsa, krena pembikinanjana dari bahan jang sangat mahal tapi dijoealnja tida mahal.

Bahan jang di pake dan faedahnja, Djinsim sama Jantloek Mendangan, itoe goenanja tambah darah, ditampoe akar jang djempol bagoes, kasiatnja bisa boeang angin djajah, dan itangkoe darah kotor, dan bahan jang terseboet tida bohong, dari itoe Anggoer tjap Ikan Mas paling bagoenja, tida ada jang melawan.

ORANG BOENTING TIDAK BOLEH MINOEM djangan salah kaloe beli Anggoer misti tjap Ikan Mas.

Hoofddepot: TOKO OBAT TAY AN HOO

TANAH LAPANG GLODOK 10 TELF: 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodok No. 10 TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG — BAN AN HOO — ENG SENG TJAN — BAN KA TJOEN — DJIE THIAN HOO — DJIE HOO TONG — THIAN SENG HOO — THAY SENG TONG — BAN SIOE TJOEN — THIAN SIOE TONG — BAN GOAN TJOEN — Tj. mahi : Po An Tong — Djokja : Tay An Tjan — Tegai : Po Seng Tong — Lampong : Tay Seng Ho — Tadjoeang Pardan : Tie An Tong — Soeksboemi Po Tjoe Tong — Pekalongan : Tay Tjoe Hoo — Blitar : Eng Tong Hoo — Tj. Jap : Tjee Lam Yok Pong — Solo : Eng Try Hoo — Makasar Eng Taj Hoo — Tasikmalaja Ek Goan Tong — Djember, Eng Seng Hoo — Lahat, Tjee Tong Tong — Malang : Tek An Hoo — Lam Tong Yok Pong — Magetang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo — Madioen : Eng Tja Hoo — Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soersbaja : Tjee Bin, Yok Pong — le Kiem Tie, — le Djen San, Semarang : Ngo Hok Cong, — Gombong : Thong Tjhoa Yok Pong — Toeloenggoeng : Tay Seng Hoo, Palembang : Tian Seng Kok, Tjepoe : Eng Tek Hoo, Garoet : Tong Hoo Tong, Tjirebon : Tjong Bie, — Tangerang : Ban Hok Seen, — Buienzorg : Eng Hok An, Serang Poan Leng Tong — Tjikampek : Seng Seng Tong — Modjokerto : Tjee An Jok Pong — Banjoewari : Ban An Jok Weg, — Poerwokerto : Eng Tjoe Ho, — Tjikarang : Siong Hoo Tong — Karawang : Ho Pan Lian — Kediri : Djie An Koeng — Soekabemi Tjong Tan Yok Pong.

Berita Priangan

lembaran kedoea

Tahoen ke II

TELEFOON

Nummer

444

BANDOENG

Congres Al-Islam Indonesia ke II di Solo

Dari tt. 2-7 Mei 1939
atau 13-18 Maulud 1358.

- I. Receptie. Bertempat di . . . Hari malam Rebo tt. 2-3 Mei '39 moelai djam 9 malam. Boeat oetoesan2 dan oendangan2 dan penderma oeng koersi.
Agenda:
1. Pembatjaan Al Qer'an.
2. Pemboekaan oleh Ketoes Komite Pemboekaan Kongres.
3. Pidato pemboekaan oleh Ketoes Secretariat M.I.A.I.
4. Mempersilahkan kepada oetoesan2 dan oendangan2 oentoek melahirkan pen datapannja, per timbangannja atau nasebatnja.
5. Sambutan dari pihak Secretariat M.I.A.I.
Pauze.
6. Memperingati hari labiroja Nabi kita Moehammad s. a. w.
- II. Besloten vergadering bertempat di Hari Rebo pagi tt. 3 Mei 1939 moelai djam 9 pagi. Boeat oetoesan2 jg bermandat.
Agenda:
1. Verslag pekerdjaan Secretariat MIAI dan kepoetoesan2 Confrentie dd. 4-5 Feb. '39 di Soerabaja.
2. Mengesahkan Reglement van Orde bagi Kongres Al-Islam Indonesia.
3. Mengesahkan Reglement van Orde bagi Consul Secretariat M I A I.
4. dan lain-lainnja
- III. Openbare-zitting Bertempat di . . . Hari malam Kemis tt. 3-4 Mei 1939, djam 9 malam. Boeat oetoesan-oetoesan dan oendangan-oendangan dan penderma wang koersi.
Agenda:
1. Membitjarkan rentjana peratoeran perkawinan menoeoret Sjara. Agama Islam oleh pihak Secretariat MIAI.
2. Membitjarkan motie Kongres Perempoesan Indonesia ke III.
3. Daja-oepija membasmi per goendikan oleh HB Moehammad macijah.
- IV. Besloten-vergadering. Bertempat di . . . Hari Kemis pagi tt. 4 Mei 1939, moelai djam 9 pagi. Boeat oetoesan-oetoesan jg bermandat.
Agenda:
1. Soal Palestina.
2. perghioean pada Nabi Moehammad s a w. dan Agama — Islam.
3. Soal Propaganda Agama Islam didaerah kolonissasi.
4. Soal mempertahankan akan terhatoetnja artikel 117 1 dische Staatsregeling.
5. Soal mempersatoekan per moelaan Poesa dan Aidilfitri
- V. Openbare zitting, Bertempat di . . . Hari malam Djoema'at tt. 4-5 Mei '39 moelai djam 9 malam. Boeat oetoesan2 dan oendangan2 dan penderma wang koersi.
Agenda:
1. Soal perbaikan hak waris dan Riad Agama.
2. Riad pendirian baital-mal oleh pihak Secretariat MIAI.
- VI. Besloten-vergadering bertempat di . . . Hari Djoema'at pagi tt. 5 Mei 1939 moelai djam 9 sampai 11 boeat Oetoesan2 jg bermandat

- Agenda:
1. Mengadakan Departemen Hoek em Sjari disampingnja Secretariat MIAI, oleh B.P.S.II.
2. Mengadakan Departement oetoesan loear negeri disampingnja Secretariat MIAI, oleh HBNO.
- VII. Openbare - zitting. Bertempat di Hari malam Saptoe tt. 5-6 Mei 1939, moelai djam 9 malam. Boeat oetoesan2 dan oendangan2 dan penderma oeng koersi.
Agenda:
1. Mempersatoekan perzerakan Pemoeda Islam, oleh H 3 J B.
2. Menerangkan rentjana sekolah Islam Tinggi. Dr Satman Voorzitter Komite Persantren Loehoer.
3. Mempersatoekan Goeroe2 Islam dari sekolah2 partikolir, oleh Komite Al-Islam Probolinggo.
- VIII. Besloten vergadering, bertempat di Hari Saptoe pagi tt. 6 Mei 1939 moelai djam 9 pagi. Boeat oetoesan2 jg bermandat.
Agenda:
1. Menerbitkan soerat kabar Islam barian, oleh Komite Al-Islam Probolinggo.
2. Begrooting Secretariat M I A I dengan begrootnja terhitoeng dari boela Mei 1939 sampai April 1940.
3 dan lain2 oesoel jg, bakal menoesoel.
- IX. Openbare Vergadering. Bertempat di Hari malam Minggoe tt, 6/7 Mei 1939, moelai djam 9 malam.
Agenda:
1. Pembatjaan Al Qer'an.
2. Menerangkan pendirian M I A I dengan bahagian bahagiannja.
3. Menerangkan kepoetoesan2 jang perloe dioemoenkan.
4. Penoesoep.
- X. Excursie ke Hari Minggoe pagi tt 7 Mei 1939, moelai djam 8 pagi. Boeat oetoesan oetoesan2:
- XI. Afcheidsvond. (malam pagimitan). Bertempat di Hari malam Sennen tt 7-8 Mei 1939, moelai djam 8 malam. Boeat oetoesan oetoesan dan oendangan oendangan.
Agenda:
1. Mengadakan pidato pidato jang penting bagi merapatkan persudaraan dan mengoentakkan katan persatoean.
2. Mengadakan pertoendjoekan pertoendjoekan.
3. Djamecan.
4. Pidato penoesoep dari pihak Secretaris MIAI.
- Peringatan:
1. Disini perloe diperingatkan, bahwa pada tiap tiap persidangan baik Besloten vergadering maupun openbare zitting dan openbare vergadering, jang pang pimpnan haroes dioedadi diantara oetoesan2 menoeoret soera jg terbanjak.
2. Tiap2 perhimpoean atau Komite Islam jang mengirimmkan waktunja diwajibkkan menjokong biaja Congres af 5 —
3. Sedang bagi meraka jg hendak menhadiri tiap tiap Openbare zitting dbaroeskan penderma oeng koersi pada Komite Congres.

Phabaran

F 50.000.— dollar

pada Rode Kruis China
Baharoe ini, menoeoret kabar ja kita terima, Rode Kruis Comité di Solo mengirimmkan wang sedjoem bi-h f 50.000 dollar Tiongkok kepada Rode Kruis Comité di China. Soeatoe djoembelah ig tidak sedi kit.

Rapat anggota

Huysvrouwen-vereiniging.
Pilihan pengoeroes baroe.
Nanti pada tgl 21 Maart 1939 Huysvrouwen-vereiniging Solo akan mengadakan rapat anggota tahunan bertempat di secret. Ume. Didalam itoe rapat djoega diadkan pilihan pengoeroes baroe boeat periode 1939-1940. Cudiditen ig telah diadjoekaa, jalah njonja Berkman penoelis, dan njonja Brouwa pembantoe sakarang.
Rapat itoe djoembelah pada djam 930 pagi.

Partij Islam

Indonesia tjb. Solo madjoe.
Dari orang ig bersangkoeitan diterangkan pada kita bahwa par ij Islam Indonesia tib. Solo jg baharoe berdiri anggauta pesat madjoe ja Cursussen politik dan Igama teroes diadkan dan belkangan rapat anggauta diadkan diromah ja toean Amatoengtji deegan diadkan izugija Dr. Soekartom Hidoep partij Islam Indonesia.

Debatingsclub

Baharoe tai oleh beberapa pemreda Islam di Solo diadkan peroesn an bertempat diromah njoean Partolegawa. Makoed peroen ligan itoe teroetama akan mengadkan perkoempoelan baharoe jang meloeloe oentoek melabarkan perghioean. Menoeoret poetoesan rapat dapat dirikan perkoempoelan dengan bernama "Debatingsclub" tan ketoes dipilih toean Partolegawa. Alapoen jang diperbolehkan menjadi anggauta meloeloe kaem Islam dari kota Soerakarta.
Dalam belan ini akan mengaroeng beberapa orang ig terpaladjar boeat mengoetarkan pendapatn jang nanti akan dibabab oleh para anggauta.
Soeatoe tindakan ig oetama goena nempersatoekan para moesabatin Islam.

Mali kalap

(banjoet) dalam soengoi
Waktoe ini karena selaloe hce djan toeroen, maka sir dalam soengoi di desa2 sama besar dan banjanja keris mengalirnja, berhoenoeeng dari tansh pegoenoeangan Djoeja di daerah District Djoemoelo soengoi2 sama menjadi ban djiir.
Pada waktoe siang hari djam 1 anak nama Sadi oemoer 7 tahoenaknja Djoesemito dessa Gandongtan kawan2nja pergi ke kalesperti biasa boeat mandi. Tetap ipa tjel ka, baharoe sadja merje boer dalam soengoi, oleh kawan2 kawannja Sadi ta dilihat lagi. Hal ini sigera diberi tahoekan pada orang toeanja, dan setelah dididit S di soedih menjadi baogke. N. sio jang maleng.

Toeán soedah kirim Postwis sel kepada adm. Ber.pri?

TNH tjabang Solo

Pengoeroes baharoe
Perkoempoelaanja bangsa Tiongkok TNH tjabang Solo baharoe ini mengadakan pemilihan pengoeroes baharoe. Adapoen menoeoret poetoesan rapat soesoemna penggoeroes seperti beritoeet.

Voorz. toean Kwae Thiam Hok.
Scr. . . Lauw Kok Djoeu.
Penn. . . Kho Kian Ien.

Meninggal doenia

karena kelaparan.
Ditepi djalan Karanganyar Djoemapolo.

Pada hari Minggoe siang ± djam 4 oleh pendoeoek dessa Ng. ij di ketubosi, b hwa di tep djalan besr ada perempoean jang oemoer 40 tahoea meninggal doenia dan terleateng diatas sauah. Tentoe sadja orang itoe sigra raport pada politie tentang kedjadian itoe.

Menoeoret penjel'dikan perempoean itoe berasma bok Rengkit dan matinja karena kelaparan, karena soedah beberapa hari tidak makan.

Bahaya alam

di District Karangpendan
1 roema roeboeh.

Waktoe djam 6 sore daerah District Karangpendan terseraug hoedjan ig amat lebat dan angin besar. Beberapa tanaman di erif seperti ketela, pohon2 sama rebah roemahnja Kartoredjo dessa Djiloko. Didalam Plasaredjo menjadi ro bah oentoeng jang sama ting zal di roemah mempoenial wiktos boeat melarikan diri. Esok harinja dari pertolongan desa roemah dapat didirikan lagi.

Chaja Coldstein mertamo di Astana M.N.

Penari jg tersohor.
Pada hari Minggoe malam penari jg tidak asing lagi bernama Chaja Coldstein mertamo ke Astana M.N. Didalam pendopo beliau didjnoe dengan peladjaran tari dari anak anak van Devaterschool, ig menjadikann kegoem beliau.

Selandjoetnja tamoe itoe melihat barang barang koeno ig dikoempoelkan oleh ZHKG, PAA, Maug koenegoro.

Pentjoeri kain jg amat besar

Pentjoeri membawa vrucht auto.

Pada hari Djoemahat malam, digoedangnja b tik seorang Arab bernama Amat Bezebar jang terletak di kampoeng Danoesoeman kemasoekkan pentjoeri. Itoe orang Arab djka malam poelang di Pasar kliwon, dan goedangnja di Danoesoeman di koetji.

Waktoe itoe hoedjan jang amat lebat. Dan pintoe goedang diboeak oleh pentjoeri dengan gampangnja. Kain jang diambil ada ± 40 kod (1 kod iai 20 kain) jang seharga pln. f 650

Menoeoret penjelidikan pentjoeri itoe membawa vrucht auto, karena bekas bekannja misih terang. Sampai kabar ini ditoelis pen djahatnja beloem dapat ditangkap.

Wajang „Wohono“ di Soerakarta

Dibikin dan dihimpoean oleh R.M. Soetarto.

Wajang koelit biasa („poerwo“) boeat bangsa kita soedah dikenal semoesanja. Bahkan boleh diblang masoek dalam toelang soesoem bangsa kita. Maka karena wajang koelit poerwo itoe dipandang soedah tidak begitoe meantjotjoki djman, oleh t. R.M. Soetarto Hardjow hoenjoenjoest anggota Perdi Solo, dihimpoean dan dibikin wajang koelit modern dengan bernama wajang „Wohono“
Sekarang wajang itoe telah selesat pembikinannja, Djoembelahnja ada 20 bidji. Roepa dari itoe wajang seperti roepa orang djaman sekarang tetapi berwoedjoed miring tan metok. Pakwa ja ada roepa-roepa ada jg pakai pantalon, sarong kain kepala dan lainnya Regent penampi rajat dan sebagijnja dapat woedjoekkan. Gamelannja dapat menoeoret pada jg moenannja mit t. l. j. di jz Jawa anband game l n biasa dapat dipakai.
Kelirnja ada mempoenjai lebar 2 M. dan tinggi 1 M. Djanganja tidak perloe ambil jang biasa, tetapi sahen Sprekers dapat mendalang. Mendjadi praktisich bagi djaman sakarang.

Tentang tjerita boleh ambil dari keadnan sakarang, malahan bagi propaganda ada lebih oetama. Wajang wohono ini besoek pada tt. 9 malam atan di perlihatkan per tamakal di Astana M.N. boeat lamannja 2 djam dengan ambil lelikon „Soerjolelono“ Gamelannja Hwa inubod.
Belkangan ini kita mendengar kabar bahwa besoek rapat Perdi tjabang Solo di roemahnja toean Soetarto akan diperhatikan soeatoe wajang modern bagi bangsa kita djaman sakarang.

Anggauta Soos Habi-projo akan ke Imogiri

Oentoek menengok pesarean Sri Soesoehoeenan
Dari inisiatifnja pengoeroes soos Habi-projo, maka pada hari 40 dari wafatnja Z.V.H. Sri Soesoehoeenan para anggauta akan pergi ke Pasarean Imogiri boeat ogeboeki, dengan naik autobus. Masing masing ang gauta diharoeskan kasih sokongan af I.— sebeloenja berangkat di soos moeloenja diadkan pertemoean dengan Hamaton.

Soerat

Pembantoe Dj. Sol.
Oentoek mengmpoangkan perkdjaanja zettors lain kali djangan menoeselis dengan potlood.

GEVRAAGD

Een erv. LEERKRACHT voor part H.I.S. Bandjaran, Sollicitatie met schrift diploma's, getuigschreven en verlaand salaris, uitsluitend SCHRIFTELIJK te richten aan:
Djalan Parendeng No 13/19 B Bandoeng

DRUK.ECONOMY

0, Kerkhofweg 16 — Tel. 444
Satoe satoenja kantar tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOLEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek
"TA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjelanaan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten Bandoeng - Cheribon v. v.
Bandoeng - Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng - Krawang v. v.
Bandoeng - Pangalengan v. v.
Cheribon - Koeningan v. v.
Cheribon - Tjiladoek v. v.
Cheribon - Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon telefoon No. 476 en 167
Bandoeng : 1500 en 1369
Batavia : 68
Tasikmalaja : 28

Pekerdjaan rapih!

TJOBA!
TENTOE POEAS!

PADA:

KLEERMAKER VARIA

GROOTE POSTWEG ANDIR 107 - BANDOENG

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloeur Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas di boeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie
„Internaat Kaboepaten“
Balonggedeweg - Bandoeng

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjaknja f.

boeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad
„BERTA - PRIANGAN“
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

Toean berasa memindjamkan wang Renten?
Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembors tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoel oleh pendoeoek Indonesia.
Disitoe dinjatakan peela, bageimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoaran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 2,25.-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota kepada Sekretaris: VERLENGDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

Voor 100 pCt. Blindstijsteem geat men steeds naar de:

TYPCURSUSSEN:

„D. M. BESAR“

die onder leiding staan van Bekwame en Geroutneerde Leerkrachten met 14-jarig lange ervaring.

Kanfoer-Opleiding:

Speciaal o.l.v. den heer MANSOER ANWAR, ex Kantoor-Sneltypist b/d Wel.EdelGastronge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningm. „Bandoeng Vooruit“
Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige,
Dr Ir J. M. W. NASH, Geoloog/Mijnbouwkundige,
en ex Dictaat-Sneltypist der Afd. Persdienst v/h 2de „Parjadra“-Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:
Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabeulah	f 0,75
500	id.	f 2,-
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesanan nganggo perantaran Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No 16 - Bandoeng

Selas 14 Maart

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M

6 - pagi Arab modern
6 30 . Lagoe lagoe dari Laeetan Tadoeh
7 - . Lagoe2 Tionghoa muziek
7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M
2 - siang Studio Orkest

1 20 . Berita berita soerat ka bar jang terpenting
1 30 . Gamelan Soenda
2 20 . Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting
2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M
PMH 45 M

5 - sore Studio Orkest
6 - . Gamelan Djawa
6 30 . Pembitjaraan tentang hal Kitab Indjil
7 15 malam Mana Soeka
7 40 . Berita berita soerat ka bar dan dagang
8 - . Meneroeskan programma Mana Soeka
8 15 . Lagoe H. wain
8 30 . Pembitjaraan tentang hal Paedagogie

9 - . Pantoe Soenda
11 - . Toetoeop

PMN (20M)

10 - malam Pantoe Soenda
11 - . Lagoe lagoe dari tanah Seberang
12 - . Toetoeop

SOERABAIA
Goltjengte 68 M, dan 129M.
Selasa 14 Maart

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M

6 - pagi Lagoe2 Malay Opera
6 20 . Gending2 Djawa tengah
7 - . Young Arabaisan Orchestra

7 30 . Toetoeop

Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M)
2 - siang Pemboekaan

12 03 . Causeri tentang hal oeroesan roemah tangga
12 30 . Roepa2 lagoe krontjong dan Stambael

1 - . Lagoe2 Tionghwa Opera
1 20 . Berita s. k. jg terpenting
1 30 . Wajang Orang „Vocal“
1 50 . Ambonsch Finitorkest
2 30 . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M

5 - sore Gending2 Djawa tengah
5 45 . Memperdengarkan soera dari Miss Alang
6 - . Lagoe krontjong dan stamboel
6 30 . Pembalesan soerat soerat Kepandoean
6 50 . Memperdengarkan soera dari Miss Julia
7 - malam Berita s. k. dan dagang
7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport rapport
7 20 . Lagoe lagoe Urdu
7 30 . Pemandangan tentang hal „Sport“

7 50 . Lagoe lagoe Ambon
8 - . Orkest Tionghwa
0 - . Sjaran pembatjaan tembang Motjopaat
11 - . Toetoeop

Rebo 15 Maart

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M.

6 - pagi Gending2 Djawa Tengah
6 20 . Roepa roepa lagoe krontjong dan Stamboel
7 - . Lagoe Tionghwa modern
7 15 . Lagoe lagoe Batak
7 30 . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M
2 - siang Pemboekaan

12 03 . Lagoe2 Tionghwa Cinema
12 30 . Memperdengarkan Djem polan Wajang orang
1 10 . Memperdengarkan soera dari Miss Ninja
1 20 . Berita s. k. jg terpenting
1 30 . Memperdengarkan Bobo doran Wajang Golek
1 45 . Lagoe lagoe krontjong dan stamboel
2 - . Gending2 Djawa Tengah
2 20 . Mengoelangi berita soerat kabar jang terpenting
2 30 . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M.

5 - sore Memperdengarkan soera dari Miss Iem
5 20 . Peladjaran tembang oentoek anak anak
6 - . Njanjian dan doengangan oentoek anak anak
7 - malam Berita berita soerat ka bar dan dagang
7 15 . Membales soerat soerat dan rapport rapport
7 20 . Memperdengarkan gending gending djawa
8 - . Memperdengarkan matjam2 Lagoe Tionghwa
8 30 . Gamboes Orkest
11 - . Toetoeop

Mevr. MOELJO.
Tjijtjendo - Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

Ada sedia tempat boeat bersalin (kramkamer) dan boleh dipanggil dimana - mana.